

Hiermit möchte unsere Initiative einen Antrag an den Rat und den Bezirk III unserer Stadt richten:

Für Alkenrath wird eine Umgehungsstraße entlang des Bürgerbusches eingerichtet, um den immer weiter zunehmenden unmenschlichen und gefährlichen Durchgangsverkehr aus der Ortsmitte herauszuholen.

Diese Umgehungsstraße übernimmt dann die Funktion als Landesstraße, die im Moment die Alkenratherstraße hat.

Die Alkenratherstraße wird danach als Gemeindestraße verkehrsberuhigt ausgebaut und der Durchgangsverkehr verboten.

Es ist unerträglich, dass unser Alkenrath mehr und mehr in Lärm und Feinstaub versinkt und seine Attraktivität als Wohnbereich völlig verliert.

Nach unserer Meinung ist es die Pflicht des Rates und des Bezirkes, die Angelegenheiten der Bürger zu vertreten.

Es geht nicht an, dass Rat und Bezirk nur auf den Bürgerbusch und die Tierwelt Rücksicht nehmen, und die großen Sorgen von uns Alkenrathern seit Jahren überhören.

Leverkusen, den 16. März 2013,  
im Auftrage des Vorstandes: